
REQUERIMENTO N° 70/06 
De Informações 

 
“Sobre atendimento médico nos 
Postos de Saúde de Santa Bárbara 
d’Oeste”. 

   
Considerando-se que, existem vários postos médicos no Município 

de Santa Bárbara d’Oeste; 
  
Considerando-se que, estes postos foram construídos para 

amenizar os atendimentos no Centro Médico Dr. Domingos Finamore e no 
Pronto Socorro Afonso Ramos; 

 
Considerando-se que, a saúde em Santa Bárbara, em época de 

campanha, foi tida como prioridade nº 1 (um), e 
 
Considerando-se que, após um ano de governo, o Município ainda 

conta com sérios problemas na área da saúde, inclusive com falta de médicos 
nos postos de saúde, além da falta de exames, de transportes (ambulância) e de 
medicamentos, 

   
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1– Quantos postos de saúde existem em funcionamento na cidade? Quantos 
estão desativados?  
 
2 – Quantos médicos fazem atendimentos nos postos de saúde do Município? 
 
3 – Qual a carga horária de atendimento desses médicos?  
 
4 – Quais são as especialidades dos médicos? 
  
5 – Atualmente, o quadro de médicos é suficiente para atender a população, 
mesmo em caso de férias dos médicos, ou ausência por outros motivos? 
 
6 – Quanto foi investido, em média, na secretaria municipal de saúde, no ano de 
2005? 
 
7- Quantos e quais aparelhos foram adquiridos novos e usados para melhor 
atendimento no ano de 2005? 
 
8- Outras informações pertinentes. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de fevereiro de 2006. 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


